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D Projeto de Lei 

D Projeto Decreto Legislativo 

D Projeto de Resolução 

O Requerimento 

O Indicação 

0 Moção de BOAS VINDAS 

O Emenda 
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AUTOR: Vereador W AL TER NAVES DE SOUSA- PSDB 

Senhora Presidente: 

Apresento à Mesa, após cumprimento das formalidades 
regimentais e deliberação do Plenário, seja enviada MOÇÃO DE BOAS 
VINDAS aos DIRETORES e FUNCIONÁRIOS das LOJAS NOVO 
MUNDO, pelo inicio de suas atividades em nossa cidade. 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Barra do Garças-MT., 
em 12 de abril de 2005. 

r:::: i ct::lúC(_. 

APROVADO POR UNAN1M1DÀOE 
Em sessão de J.2 I o W 1 oS" 

~~ 

WALTER NAVES DE SOUZA 
Vereador- PSDB 

1 ° Secretário 
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JUSTIFICATIVA 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores: 

Queremos cumprimentar os Diretores e funcionários das 
Lojas NOVO MUNDO, pela inauguração de uma filial em nossa 
cidade, que para nós é motivo de grande satisfação, vez que, essa 
empresa acreditou em nossas potencialidades. 

A vinda das Lojas Novo Mundo para nossa cidade, significa o 
fortalecimento do comércio e da economia local, visto que, além de estar 
oferecendo às famílias barra-garcenses uma linha de produtos de qualidade e 
bons preços, está também gerando empregos e renda para nossa gente. 

Na qualidade de representante do povo desta cidade, não 
poderia deixar de fazer esse registro nos anais desta Casa, cumprimentando 
os Diretores e Proprietários dessa empresa, manifestando a eles e seus 
funcionários, nossos votos de BOAS VINDAS. 

'~c:~E3E .., "na 

Vereador- PSDB 
1 ° Secretário 
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